



バリアフリー展に参加してきました

今年もインテックス大阪にて開催のバリアフリー展に行って参りました！ 多くの福祉用具の展示や興味深いセミナー等、内容盛りだくさんで、スマイルケアの職員も多くのことを吸収でき非常に実りある三日間でした。これからも弊社ご利用者様にご満足いただけるよう日々精進してまいります！



福祉用具専門相談員研究大会に参加しました

6月19日に第5回福祉用具専門相談員研究大会が開催されました。弊社職員の竹崎が「福祉用具安全利用に向けた取り組み」をテーマにした口述発表の座長を務めました。また、西澤と角山が「防災福祉まちづくりにおける福祉用具専門相談員が担う役割について」をテーマに発表いたしました。



様々なテーマの発表があり、多くの学びにつながる大会でした。学んだことを活かして今後のサービスの向上や地域貢献に役立てて参ります。



自転車
担当の
コラム

自転車にも青切符??



このニュースを耳にされている方もおられるかと思います。

自転車の交通違反に反則金を納付させる、いわゆる「青切符」による取締りの導入を盛り込んだ改正道路交通法が5/17日、可決・成立しました。

16歳以上の利用者を対象に、信号無視や携帯電話を使用しながらの運転などが対象となり、2年以内に施行されます。

具体的な罰則等は今後定められていくようですが、法律が施行となった時に「知らなかった」とならないように、自転車の利用について、今のうちから見直していただければと思います。